

Honran a trabajadores de Cultura Física y Deporte en Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Viernes, 19 Noviembre 2021 17:22

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 608



Honran a trabajadores de Cultura Física y Deporte en Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Viernes, 19 Noviembre 2021 17:22

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 608

Los trabajadores del INDER de Los Palacios comenzaron con un matutino especial las celebraciones por el 36 aniversario del Día de la Cultura Física y el Deporte en Cuba, realizaron un MaraCuba en el paseo de la Avenida 23 y desde el nuevo gimnasio biosaludable, en la cabecera municipal, se hizo entrega de reconocimientos a trabajadores destacados en la etapa de Covid-19.

Ellos apoyaron las tareas durante la epidemia, con de consagración y responsabilidad, lo que reconocieron el trabajo desarrollado por Dinorah Solano, directora municipal del INDER, por su labor atendiendo el Consultorio Médico número dos y los vacunatorios.

Este día se visitaron cuatro atletas de alto rendimiento que participarán en los juegos de Cali, Colombia, representando a Cuba en las disciplinas Lucha Libre, Atletismo y Béisbol, donde se identificaron sus hogares con la pegatina de Atletas Panamericanos Juveniles.

.